

Aix-en-Provence, le 27 février 2013

Chers Adhérents, Chers Amis,

Unanimement les associations signataires ont décidé de manifester le 19 mars prochain afin de marquer leur indignation et leur mépris envers ceux qui approuvent le gouvernement pour avoir officialisé la date du 19 mars 62 comme un jour de victoire, et en même temps ignorer les 80.000 victimes innocentes, horriblement massacrées en moins de 5 mois.

Nous devons, le plus grand nombre possible, nous retrouver le 19 mars prochain à Marseille.

Des bus de ramassage sont prévus pour faciliter le déplacement :

- 1^{er} bus le 19 mars à 7h45 Cité Brogillum à Fuveau
- 2^{ème} bus le 19 mars à 7h30 devant le magasin « SPAR » à la Roque d'Anthéron
- Regroupement de tous les bus à 8h45 devant « Pasino » à Aix-en-Provence où un 3^{ème} bus sera déjà en attente pour les participants Aixois

Après le déroulement de la manifestation à Marseille, retour sur Aix afin d'être à 15h00 au pied du monument des Harkis à Jouques.

Malgré tous les soins apportés à l'organisation de cette journée, il n'est pas possible de prévoir avec précision les différents horaires. Il est donc conseillé de prévoir un casse-croûte léger (l'eau sera fournie).

Enfin, nous vous demandons de signaler votre participation dès réception de la présente lettre. Il est indispensable de connaître le nombre de personnes afin de mieux réguler les différents déplacements.

Nous comptons sur votre sens civique et sur votre volonté pour que cette manifestation soit une réussite.

Le Collectif Aixois des Rapatriés

- Le Collectif Communauté Harkie
D'Aix et du Pays d'Aix
- Reconnaissance Histoire Mémoire
Réparation pour les Harkis

Le Comité d'Entente des Associations
Patriotiques d'Aix-en-Provence

La Maison des Rapatriés à Marseille